

# *Les pertes provoquées par le blocus sont au centre du dialogue Cuba-USA sur les compensations mutuelles*

---



La Havane, 2 août, (RHC).- Le vice ministre des Affaires étrangères de Cuba, Abelardo Moreno, a déclaré que les dialogues entre Cuba et les États-Unis sur les compensations mutuelles sont d'une grande complexité politique, technique et juridique.

Il a expliqué que Cuba exige du gouvernement étasunien d'être dédommagée pour les pertes économiques causées par la politique de blocus appliquée depuis 1962 et dont le montant est de 3 milliards 850 millions 916 mille dollars.

Abelardo Moreno a signalé que l'état cubain a toujours eu la volonté d'indemniser les personnes naturelles et juridiques étrangères ayant été affectées par les nationalisations.

Il a rappelé que Cuba a passé des accords à cette fin avec le Canada et 5 pays européens sur les propriétés nationalisées après le triomphe de la Révolution et qu'elle a procédé à des réformes pour l'exécution de ces compensations dans les délais fixés, mais que dans le cas des États-Unis, les actions et l'attitude de l'administration ont empêché toute négociation.

Abelardo Moreno a présidé la délégation cubaine à la seconde réunion d'information sur ce thème qui a eu lieu à Washington entre des représentants des deux pays, rencontre qui s'inscrit dans le processus en marche vers la normalisation des relations bilatérales.

Abelardo Moreno a signalé, au cours d'une conférence de presse, au terme de la rencontre, que Cuba va défendre à ces conversations les sommes auxquelles le gouvernement étasunien a été condamné par les tribunaux cubains saisis des requêtes sur les dommages causés par le blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101634-les-pertes-provoquees-par-le-blocus-sont-au-centre-du-dialogue-cuba-usa-sur-les-compensations-mutuelles>



**Radio Habana Cuba**